
 

 

Отчет о работе 
депутата Алтайского краевого Законодательного Собрания 

Козловского Марка Владимировича 
за 2015 год. 

 
Благо народа - высший закон! 

 
 
 

Год испытаний, год свершений. 
 

В 2015 году и страна, и Алтайский край переживали сложные, непростые во 
всех отношениях времена.  Продолжилось давление на Россию со стороны Запа-
да. Разумеется, это отразилось и на нашей с вами жизни, мои земляки. Но в то же 
время экономические санкции заставили страну более активно развивать собст-
венный потенциал. В нашем регионе приоритетными направлениями стали 
дальнейшее, более энергичное развитие сельхозперерабатывающей отрасли в 
формате импортозамещения, поддержка предпринимательской сферы и соци-
альная политика. Самого серьезного внимания заслуживала строительная сфера, 
прежде всего – жилищного строительства, капитального ремонта многоквартир-
ных домов и защиты прав дольщиков. 2015 год стал серьезной проверкой на 
прочность для всех нас, в том числе экзаменом на профпригодность для всего 

депутатского корпуса.  
Работая по текущим проблемам, которые формировал отчетный период, занимаясь подготовкой законопроек-

тов, решая вопросы конкретных людей, только утвердился в том, что успешный результат дела, вне зависимости от 



 

 

его масштаба и степени сложности, зависит главным образом от личных и про-
фессиональных качеств ответственных за него чиновников и предпринимателей. 
Общаясь с людьми из самых разных сфер жизни, занимающих разные должно-
сти, имеющими разный социальный статус, осознаю, что причины большинства 
проблем кроются не в экономической плоскости и несовершенстве законода-
тельной базы, а в отсутствии желания, заинтересованности конкретных работни-
ков в структурах власти. Нередко в прошедшем году хотелось обратиться к от-
дельным представителям государства в отношениях с жителями края с напоми-
нанием напутствия Марка Туллия Цицерона: «Да будет благо народа высшим 
законом!»  

В каждом деле важна преемственность. Это залог эффективности после-
дующих действий. 2015 год начался с подведения итогов, осмысления результатов 2014-го и определения задач на 
год вперед, в которых приоритетом для меня, как заместителя председателя комитета АКЗС по экономической поли-
тике, промышленности и предпринимательству, оставалось экономическое развитие Алтайского края. 

 

Экономика: господдержка должна быть адресной. 
 

Очевидно, что реальный сектор экономики – основа всего народного хо-
зяйства нашего региона. Поэтому в начале года я принял участие в совместном 
заседании Администрации Алтайского края, Союза промышленников Алтая и Ал-
тайской краевой организации всероссийского профсоюза работников оборонной 
промышленности. Подводились итоги работы предприятий оборонно-
промышленного комплекса, обсуждались перспективы развития отрасли в 2015 
году. В 2014 году предприятия ОПК сработали достойно, добились хороших ре-
зультатов в непростое для экономики страны и нашего региона время. Опреде-
ленную роль в этом сыграло краевое Законодательное Собрание, выступившее с 
рядом законодательных инициатив в интересах ОПК и промышленности региона 
в целом. 



 

 

Также в феврале я, как заместитель главы комитета АКЗС по экономической политике, промышленности и 
предпринимательству, внес свой вклад в разрешение трудностей, касающихся большого числа жителей краевой сто-
лицы, Первомайского, Калманского, Тальменского и других районов края, подготовив предложения к совещанию, со-
стоявшемуся в Главном управлении строительства, транспорта, жилищно-коммунального и дорожного хозяйства Ал-
тайского края. На этом совещании рассматривались очень важные для развития строительной отрасли вопросы орга-
низации взаимодействия заказчиков-застройщиков, подрядных организаций и Государственной инспекции Алтайско-
го края в части ускорения процесса запуска природного газа на завершенных строительством объектах. 

Продолжаю оставаться непосредственным участником взаимодействия 
представителей законодательной и исполнительной власти с руководителями 
предприятий и организаций реального сектора экономики. Время показало эф-
фективность работы в таком формате. Можно констатировать, что в 2015 году 
большинство предприятий края работали стабильно, даже лучше, чем ожида-
лось с учетом ситуации в экономике страны, высоких процентов по кредитам 
для промышленных предприятий и дефицита оборотных средств.  Выстоять в 
условиях кризиса предприятиям помогли  программы оптимизации издержек, 

которые пока не коснулись сокращения заработ-
ной платы и урезания социальных программ. Во-
просы кредитования реального сектора и раньше 
были очень актуальными, а в современных макроэкономических условиях тем более. 
Ведь повышение кредитных ставок ведет к снижению объемов кредитования и росту 
просроченной задолженности как физических, так и юридических лиц.  

Сейчас еще более, чем в докризисный период, необходимо и важно усиливать 
меры государственной поддержки предпринимателей. На это направлен, в частности, 
принятый краевой закон о налоговых каникулах для начинающих бизнесменов. Пред-
приниматели, зарегистрированные впервые в 2016-2020 годах, применяющие упро-
щенную систему налогообложения, освобождаются от уплаты налогов сроком на два 
года. Считаю, этого  времени достаточно, чтобы начатое дело встало на ноги и показа-
ло первый результат. При этом поддержка, что вполне справедливо, распространяется 



 

 

только на определённые виды деятельности, востребованные экономикой края. Данный закон – временная мера, он 
будет действовать до начала 2021 года.  

Хочу подчеркнуть, что налоговые каникулы – это лишь одна из целого комплекса мер государственной под-
держки начинающих предпринимателей со стороны краевых властей. Кроме того, продолжает действовать програм-
ма поддержки малого и среднего бизнеса. Депутаты проголосовали за изменения в закон о патентном налогообло-
жении, направленные на повышение эффективности патентной системы. В интересах предпринимателей расширен 
список видов деятельности, на которые можно оформлять патент. Создана рабочая группа по выработке предложе-
ний для краевых и федеральных законодателей. Работает конкурсная  комиссия по предоставлению грантов субъек-
там малого предпринимательства. В целом вопросы улучшения предпринимательского климата были и остаются в 
числе приоритетных в работе нашего комитета и всего депутатского корпуса краевого парламента.  

В рамках этой работы комитет по экономической политике, промышлен-
ности и предпринимательству провел ряд выездных заседаний в районах края. 
Например, в Завьялово рассматривались два вопроса: «О совершенствовании 
нормативно-правовой базы в целях улучшения предпринимательского климата 
в сфере малого и среднего предпринимательства в Алтайском крае» и «Совер-
шенствование контрольно-надзорной деятельности как инструмент устранения 
административных барьеров в развитии предпринимательства в Алтайском 
крае». Местных предпринимателей интересуют вопросы налогообложения, 
проверок предпринимателей со стороны контролирующих ведомств, сертифи-
кации продукции и многие другие. Малый бизнес, и особенно сельский, нужда-
ется в консультациях, и он их получает. Частично – сразу, частично – после де-
тальной проработки вопроса. 

Меры государственной поддержки помогают реальному сектору экономики стабильно работать. Сложившаяся 
в экономике ситуация побудила предприятия искать ниши, которые ранее были нерентабельными. Все чаще пред-
приятия края осваивают виды продукции, которые традиционно поставлялись из-за рубежа. Потенциал импортоза-
мещения еще очень велик, нужно дальше активнее двигаться в этом направлении.  

Очевидно, что выработка эффективной стратегии экономической политики невозможна без обсуждения ее на 
разных уровнях, в том числе и с участием депутатов. Поэтому старался принять участие и обозначить личную пози-



 

 

цию, выразить мнение фракции, озвучить решение комитета на совещаниях и круглых столах, где обсуждались и  
принимались важнейшие для края решения: по противодействию коррупции, о парламентском контроле, развитии 
внутреннего туризма, благоустройству городов и сел края, оказанию поддержки предприятиям и малому бизнесу и 
другим.  

 

Социальная политика. Краеугольный камень. 
 

Очевидно, что экономическое развитие – условие и основа развития соци-
альной сферы. Но без заботы о людях, защиты их социальных прав и интересов 
не мыслю своей работы в качестве депутата, члена фракции КПРФ. Поэтому про-
должал в 2015 году заниматься самыми разными проблемами, которые затраги-
вают повседневную жизнь всех без исключения жителей края.  

Из тех вопросов, о которых много дискутировали, можно вспомнить, что 
наконец-то в 2015 году принят закон «О детях войны», упрощена процедура уза-
конения земельных участков и домов, построенных несколько десятилетий на-
зад. Активно участвовал в разработке важнейших для края социальных законо-
проектов – о бесплатном питании в учреждениях начального профессионального 
образования, патриотическом воспитании 

и других. 
Многие темы для обсуждения, как и варианты их разрешение возникают 

непосредственно в процессе общения с заинтересованными в развитии своей 
малой родины людьми. Надолго в памяти останется встреча со студентами Ал-
тайского госуниверситета и Алтайского педагогического университета в рамках 
«Школы реальной политики». Как оказалось, я был одним из первых депутатов 
АКЗС, кто откликнулся на приглашение молодежи, и точно первым депутатом от 
КПРФ.  

В процессе общения, больше похожего на обмен мнениями, приятно по-
радовала осознанная вовлеченность молодежи в общественные процессы, ее 



 

 

заинтересованность в развитии страны и края. Задавая вопросы, студенты высказывали свою точку зрения по поводу 
тех или иных изменений и событий в политической сфере края. Так, например, дискуссию вызвал законопроект о 
Правительстве Алтайского края. Часть аудитории недоумевала, зачем нужно принимать его именно сегодня. Многие 
уже сейчас задумываются о том, что будет с ними через десять-пятнадцать лет и роли государства в их судь-
бе. Полемизируя с представителями молодого поколения, я посоветовал им не только надеяться на правительство и 
президента, но и принимать активное участие в обустройстве окружающего мира, будь то родной вуз или страна в 
целом. Мы расстались довольными друг другом и договорились о том, что такие встречи будут регулярными.  

Социальным приоритетом моей депутатской работы была и остается защи-
та интересов детства. Дети – наше будущее. Мы не имеем права на них эконо-
мить даже в условиях, когда вынуждены экономить на всем. Систематически по 
инициативе фракции КПРФ в АКЗС проводятся мероприятия, посвященные ходу 
выполнения законов Алтайского края, затрагивающих интересы детей и подро-
стков. Так например, на расширенном заседании по закону «О региональной 
молодежной политике в Алтайском крае» в части организации летнего отдыха, 
санаторно-курортного лечения и оздоровления детей, подростков, учащихся и 
студенческой молодежи, были подняты вопросы укомплектования оздорови-
тельных лагерей квалифицированными педагогическими и медицинскими кад-
рами, улучшения материально-технической базы детских учреждений отдыха и 

оздоровления. Эти задачи надо решать. Фракция КПРФ призвала депутатов 
личить финансирование детского летнего отдыха. Также фракция КПРФ предло-
жила обратить внимание на лагеря, имеющие статус районных, развивать поло-
жительный опыт в профилизации учреждений детского отдыха. 

Между тем дети нуждаются не только в законодательной защите, но и в 
просто человеческом внимании. Поэтому, в День защиты детей провел малень-
ким беженцам с Украины прогулку по Барнаулу, посетив передвижной зоопарк, 
парк аттракционов. А в конце декабря, накануне Нового года, став на несколько 
часов Дедом Морозом, поздравил детей из многодетных семей и семей, ока-
завшихся в сложной жизненной ситуации. Для ребятишек, как и для их родите-



 

 

лей, такой визит оказался трогательным и приятным сюрпризом, многие дети видели главный новогодний персонаж 
впервые в жизни. Хочется такие мероприятия сделать доброй традицией, тем более, что в избытке испытываешь ра-
дость и сам, не меньше чем те, кому праздник посвящается. 

К социальному аспекту вполне можно отнести и инициативу о возврате Алтайского края в «советский» часовой 
пояс «Москва +4». Лично занимался сбором необходимого количества подписей депутатов для положительного ре-
шения данного вопроса. Стоит отметить, что в выражении своего мнения алтайские парламентарии обошлись без по-
литической составляющей. 

Горжусь тем, что при моем непосредственном участии в прошлом году удалось наконец принять в первом чте-
нии краевой закон о запрете так называемых псевдобаров на первых этажах жилых домов, торгующих пивом после 

21 часа. Согласно данному законопроекту такие «пивбары» окажутся вне закона 
с 1 июля 2016 года. 

Не могу не вспомнить другую многолетнюю работу по внесению измене-
ний в Правила дорожного движения: весной 2015 года редакция пункта о свето-
отражающих элементах для пешеходов изменена на разработанную мной в тес-
ном взаимодействии с органами ГИБДД и родительской общественностью Алтай-
ского края. 

Доставило радость в ушедшем году, что торговые сети прислушались к мо-
ему призыву выделять на прилавках продукцию российского и, особенно, мест-
ного производства. Теперь очередь за производителями - повседневно трудиться 
над укреплением бренда «Изготовлено на Алтае», как синонима качества и нату-
ральности, при разумной цене. 

 

Забота и память. 
 

Все то, о чем я уже упомянул или скажу далее, было бы невозможно без Великой Победы! В год её 70-летия я, 
как гражданин и депутат, с особым вниманием помогал участникам войны, труженикам тыла, просто пожилым лю-
дям, внесшим огромный вклад в создание государства и потенциала его развития. Празднование этого юбилея мы 
вместе с помощниками и энтузиастами-патриотами  встретили реальными делами: привели в порядок территорию, 



 

 

прилегающую к Стеле на Аллее Победы, обиходили могилы умерших от ран в 
барнаульских госпиталях фронтовиков, высадили деревья в мемориальном Лесу 
Победы, поработали на Аллее Славы в Ленинском районе города Барнаула. 

Еще накануне праздника я подготовил около 1000 особых писем, стилизо-
ванных под фронтовой треугольник, которыми поздравил ветеранов войны, уз-
ников лагерей и блокадников, проживающих сегодня в Барнауле. На внешней 

стороне треугольника была изображена 
фотография памятника на бульваре защит-
ников Сталинграда у барнаульского кино-
театра «Мир», украшенная георгиевской 
лентой. Каждое почтовое отправление бы-
ло персональным - с обращением за моей подписью к конкретному ветерану. 
Был до глубины души тронут, когда получил отзывы с тем, как мои слова тронули 
и порадовали адресатов, которым зачастую не хватает простого человеческого 
внимания. 

Непосредственно в День Победы, поздравив жителей Ленинского района 
города Барнаула с самым народным праздником, после торжественных меро-

приятий посетил ветеранов, пригласивших меня в гости накануне праздника. 
 22 июня, в День памяти и скорби, встречался с ветеранами войны и труда, 
проживающими в Барнаульском доме-интернате для престарелых и инвалидов. 
Нам есть чему поучиться у тех, кто, пройдя все тяготы и живя сегодня не в самых 
лучших условиях, без родных и близких, помнит своих однополчан, продолжает 
собирать документы и фотографии, планирует оформить комнату Славы. Их па-
мять жива и не ограничивается одним днем. Поэтому мы договорились о сле-
дующей встрече, ветераны обещали своими руками подготовить к чаепитию бе-
седку в сквере на территории интерната - одном из любимых ими мест отдыха. 
Так что, думаю, эта история будет иметь продолжение. Ведь все мы в неоплат-
ном долгу перед теми, кто пережил войну. Самое малое, что мы можем сделать 



 

 

- быть достойными наследниками поколения победителей, их памяти. 
 

Жилищное строительство: справедливость восторжествовала. 
 

Однако важно память эту крепить и реальными делами в социальной сфере. Поэтому еще одним приоритетом, 
требующим самого пристального внимания, является строительство жилья. Ведь жилье необходимо всем – и моло-
дым, и пожилым, и ветеранам, и тем, кто только вступает в жизнь.  

2015 год стал для меня в определенном смысле итоговым в связи с оконча-
тельным решением вопроса обманутых дольщиков. Многолетними усилиями 
введен в эксплуатацию жилой дом по улице Кутузова, 16 б в городе Барнауле. 
Это потребовало большого напряжения, серьезного бюджетного финансирова-
ния. Пострадавшие получили жилье, в том числе и при моем непосредственном 
участии. Закон, над разработкой и принятием которого я работал еще не будучи 
депутатом, свою цель выполнил, а Алтайский край стал единственным регионом 
России, который полностью закрыл столь тяжелый для многих вопрос. Но кризис 
грозит появлением новых пострадавших участников долевого строительства. В 
крае продолжают действовать строительные фирмы, работающие по серым схе-
мам, недобросовестные риэлторы, от кото-

рых, как, к примеру, от агентства недвижимости «Соседи», пострадали люди. И 
хотя директору агентства в прошедшем году вынесен приговор, квартиры по-
страдавшим до сих пор вернуть не удалось. Работа в этом направлении будет 
продолжена - расслабляться и успокаиваться не намерен. 

Еще одна проблема, связанная с жильем и требующая своего решения – 
незаконное строительство многоквартирных домов на участках, предназначен-
ных под индивидуальную застройку. Для выработки оптимального механизма 
по выходу из сложившейся ситуации мной был подготовлен и проведен круглый 
стол, в рекомендациях которого, зафиксировано, что необходимо совершенст-
вовать практику взаимодействия надзорных органов и органов местного само-



 

 

управления. Администрация пошла навстречу и изменила целевое назначение земельных участков по шести объек-
там. То есть на них сегодня может находиться многоквартирный дом. Застройщику или жильцам остается только уза-
конить МКД в судебном порядке. 

 

Кадры по-прежнему решают все. 
 

Важная часть моей работы – укрепление взаимодействия с депутатами му-
ниципалитетов края. В 2015 году я принял участие в нескольких выездных обу-
чающих семинарах для депутатов представительных органов муниципальных 
образований Алтайского края. Так, в Завьяловском районе обсудил с депутатами 
вопрос резервов для пополнения районного бюджета, проблему передачи ряда 
полномочий с сельского уровня на районный и ряд других взаимосвязанных тем.  
Обучающий семинар в Топчихинском районе был посвящен теме «Полномочия 
представительного органа муниципального образования и его роль в решении 
вопросов местного значения». В Алейске и Новичихи выступил с докладом «О 
реализации полномочий органов местного самоуправления по вопросу прове-
дения капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов», по-

старался ответить на вопросы коллег депутатов и всех присутствующих, пообщался с председателями ТСЖ и специа-
листами отделов, курирующими жилищно-коммунальное хозяйство в администрациях. Во время выездных отчетов 
фракции КПРФ обсуждаю с депутатами – коммунистами муниципального и сельского уровня вопросы, курируемые 
мной в АКЗС. Скажем в Змеиногорске, как и во многих других муниципалитетах, местных народных избранников ин-
тересовало повышение тарифов за услуги ЖКХ сверх установленного Правительством РФ лимита. 

 

Об истории с членскими взносами. 
 

В августе 2015 года все средства массовой информации края обсуждали причины моего неожиданного исклю-
чения из рядов КПРФ. По партийному уставу я ограничен в возможности комментировать создавшуюся ситуацию, но 



 

 

сейчас, в отчете своей работы за прошедший год, не могу опустить этот факт. Честность 
в политике как результат силы – это не просто красивые слова, это моя твердая пози-
ция. Напомню, что официальной причиной моего исключения была названа неуплата 
так называемого партийного максимума. Данные денежные средства не имеют отно-
шения к обязательным членским взносам, которые оплачивались мной всегда в поло-
женный срок. Хочу отметить, что сама по себе формула расчета суммы отчислений 

весьма сложна и трактуется ответственными то-
варищами по-разному. При расчете, в частности, 
учитываются официальный уровень средней по 
краю зарплаты, вводится определенный коэффи-
циент и так далее. Мои просьбы о подтверждаю-
щем оплату документе игнорировались, как и об 
уточнении расчетной суммы. При этом я никогда 
даже не просил алтайский крайкомом КПРФ учитывать иные данные, например, 
то, что я как депутат АКЗС от КПРФ, на свои средства оплачиваю работу штата 
помощников и содержу общественную приемную, куда жители края приходят 
жаловаться на конкретные действия представителей власти, недобросовестные 

управляющие компании, ищут защиты от фактов беззакония и произвола чинов-
ников. Кроме того, ни к кому не обращаясь за финансами, издаю информацион-
ный бюллетень, материально участвую в партийных проектах. Я не настаиваю 
засчитывать это в счет партмаксимума, но и не брать во внимание эти факты, 
считаю, тоже неправильно. 

Готов еще больше вкладываться в партийную жизнь, например, неодно-
кратно предлагал взять на себя финансирование газеты «Голос труда». Мне 
важно видеть, как деньги работают на общее благо народной партии.  

КПРФ мне близка по духу. Да, это не идеальная партия. Но это – единст-
венная оппозиционная сила, которая способна противостоять партии власти. В 
том числе на выборах 2016 года. При этом я выступал и продолжаю выступать 



 

 

против появления в выборном списке КПРФ коммерческих кандидатов. В свое время в 2011 году, будучи сам обману-
тым дольщиком, организовав комитет помощи пострадавшим при строительстве жилья, объединив для решения 
проблемы весь политический спектр (кроме «Единой России»), я не имея больших финансовых возможностей стал 
депутатом АКЗС. Была цель – более эффективно помогать пострадавшим дольщикам. Решив главный вопрос, с кото-
рым я шел в АКЗС, считаю, партию я не подвел. Никакой личной выгоды от своей деятельности я не получил, так и ос-
тавшись без квартиры. Свои вопросы за чужой счет не решал. Продолжаю работать над другими не менее важными 
краевыми законами, направленными на улучшение жизни жителей края и экономики в целом, на совершенствование 
социальной политики в нашем регионе. 

 

Бюджет должен быть социальным не на словах, а на деле. 
 

Главным событием для парламента любого уровня,  будь то Госдума, крае-
вое Законодательное Собрание или райсовет, является принятие бюджета. Не 
стал исключением и прошлый год. Более того, возникшие трудности требовали 
особой ответственности при принятии краевого бюджета на 2016 год, который, 
как уже было понятно давно, потребует от нас исключительной и беспрецедент-
ной мобилизации всех сил и возможностей. Оправдываются прогнозы на то, что 
это будет очень сложный для всех жителей края год. Уровень экономического 
благополучия падает, не нужно быть специалистом, чтобы понять это. Достаточ-
но того, чтобы как и все ходить в магазины и банки, посещать обычные парик-
махерские и автосервисы. Я вижу изменения настроения простых людей, слышу 
их разговоры. У меня, как, наверное, и у всех, есть масса знакомых, работающих 

в самых разных сферах. Из общения с ними и анализа того, что я вижу сам, становится понятно, что изменения к луч-
шему не просматриваются, негативные тенденции 2015 года продолжатся в 2016-м. Этот год, конечно, не станет апо-
калиптическим, но определенные трудности принесет - инфляция «съест» сбережения наших граждан, ставки по де-
позитам не компенсируют инфляционные потери. 

Уверен, что в сложившейся весьма непростой экономической ситуации должно быть больше социальной под-
держки граждан. Поэтому фракция КПРФ голосовала против представленного на обсуждение депутатского корпуса 



 

 

проекта закона о бюджете на 2016 год. Бюджет принимался 25 ноября на 46 сессии АКЗС.  Расходы на социальную 
политику – а это выплата пенсий, все другие социальные выплаты – предложено увеличить всего на 4,7%. С учетом 
прогноза Минэкономики РФ о 13% инфляции по итогам 2016 года можно утверждать, что фактически социальные вы-
платы сокращены. И совершенно непонятно, на каком основании при планировании бюджета Алтайского края была 
заложена инфляция в размере 6,4%.  

Считаю недопустимым действующий подход к формированию главного закона края – закона о региональном 
бюджете. Алтайский край – регион небогатый, бюджет должен быть социальным не на словах, а на деле. И чем слож-
нее жизнь простых граждан, тем большими должны быть расходы на социальную политику. 

 

Лицом к избирателям. 
 

Чтобы знать и понимать нужды и запросы избирателей, надо с ними по-
стоянно общаться, встречаться и обсуждать самые насущные проблемы. Нако-
нец, рассказывать о своей работе. Этому принципу – быть со своими избирате-
лями, коммунистами, делегировавшими меня во власть – стараюсь следовать 
неукоснительно. Поэтому принимал участие во всех публичных акциях, митин-
гах, организованных в прошлом году КПРФ. Считаю самым эффективным спосо-

бом взаимодействия с избирателями, по-
мимо работы в общественной приемной, 
встречи с ними, что называется, «на земле» 
- во дворах, в микрорайонах и жилых квар-
талах. Ведь там, на месте порой и решаются 
возникшие сложности и проблемы. Как, например, это произошло по ул. Шук-
шина, 34 в городе Барнауле, где потребовалось мое вмешательство в разреше-
ние конфликтной ситуации между жителями многоквартирного дома и управ-
ляющей компании по вопросу финансирования и строительства детской пло-
щадки, парковок и обустройства территории с привлечением бюджетного фи-
нансирования в виде гранта. И таких примеров множество. Можно сказать, что 



 

 

деятельность управляющих компаний является предметом большинства обра-
щений ко мне, как к депутату, и закон о лицензировании ситуацию не изменил. 
Поэтому в следующем году продолжу особое внимание уделять восстановле-
нию нарушенных прав жителей края в сфере ЖКХ и вплотную планирую заняться 
ходом выполнения закона о лицензировании управляющих компаний. Уверен, 
что такие, пусть неброские и немасштабные, на первый взгляд, дела являются 
основой, фундаментом моей депутатской работы. В ней я всегда ставлю во главу 
интересы человека, которым и должна служить власть. В этом вижу смысл своей 
депутатской работы, а опора на граждан, избирателей, жителей края создает ус-
ловия и предпосылки для эффективной и полезной деятельности моей как депу-
тата Алтайского краевого Законодательного Собрания.  

 
 

 
 

Адрес и телефон моей общественной приемной прежние: 
 

656067, г.Барнаул, ул Сиреневая, дом 4, офис 1, 
тел.: 8 929 399 88 10, E-mail: altsovet@mail.ru 

 
 
 
 
 


